WirtschaftsPortal Ost Donnerstag, 4. November 2021

Verschiedene Generationen diskutieren über regionale Innovationen

Der erste WPO-Impuls vom 28. Oktober war ein voller Erfolg: Insgesamt fanden knapp 100 Personen den CUBIC von Bühler, wo die beste Innovation der Region Wil gekürt wurde. Es siegte die Firma Ihre IDA GmbH aus Eschlikon mit einer App, die älteren Menschen ein längeres Verweilen im eigenen Zuhause ermöglichen soll. Hauptzielgruppe waren junge Fachkräfte und Studierende, damit sie die Innovationskraft der Region eins-zu-eins erleben und sich vernetzen können.



Melissa Miesch von der Firma Ihre IDA GmbH ist nach dem Gewinn des Titels «Beste Innovation der Region» gut aufgelegt.







Prof. Dr. Alexandra Cloots von der Fachhochschule OST hielt ein Input- Zu Beginn des Events stellte jedes Unternehmen an einem Pitch seine WPO-Geschäftsführer Robert Stadler nahm bei den Elevator Pitches die Saim Arslan von der Firma Hawle präsentierte den Anwesenden einen referat zum Thema New Work.





Innovation vor. Hier im Bild Michael Krueger von der Corvaglia-Gruppe. Zeit und intervenierte mit der Glocke, wenn jemand die Redezeit von intelligenten Hydranten. einer Minute überschritt.





Serge Eggler von der Schreinerei Fust erläutert den Online-Schreiner Die Jungen waren das Zielpublikum des Anlasses, damit sie Innovations-Ecoleo.



kraft der Region eins zu eins erleben.



Verkaufsgespräch, bei dem man per iPad überprüfen konnte, wie eine Pflanze ins Zimmer passt.



Die Vertretenden der Firma feey simulierten ein Augmented-Reality- Ein Reinigungsroboter wurde von der Firma Cleanfix umhergesteuert. Viel Austauschbedarf: Die Anwesenden waren im stetigen Dialog.





Für die Wahl der besten Innovation mussten die Teilnehmenden das Smartphone zücken.



Ein äusserst enges Rennen bei der Abstimmung: Die Schreinerei Fust und Ihre IDA GmbH mussten ins Stechen.



Am Ende jubelte Melissa Miesch von Ihre IDA über einen Check von 1000 Franken. Der Betrag soll dem Team zugutekommen.